

Un groupe de jeunes

L'idée de constituer un groupe de jeunes, qui serait structuré et actif, titillait l'équipe pastorale depuis un bout de temps. Depuis décembre dernier, ce souhait est devenu réalité avec la création de «God Vibes», formé d'une dizaine de jeunes qui ont pris quartier dans leur local à la chapelle de Rivaz à Estavayer. Rencontre avec son animatrice, Barbara Bargiel.



Barbara Bargiel, animatrice responsable de ce nouveau groupe paroissial.



Les rencontres bimensuelles sont aussi l'occasion de vivre le partage d'un repas communautaire.

PAR CLAUDE JENNY | PHOTOS: GEORGES LOSEY, BARBARA BARGIEL

Le groupe, qui s'est donné comme nom «God Vibes» – que l'on peut traduire par: «dans la bonne ambiance de Dieu» – réunit pour l'instant une douzaine de jeunes entre

16 et 25 ans et s'est déjà réuni à plusieurs reprises l'année dernière pour aménager son local et organiser une très belle action de Noël en faveur des aînés (voir ci-dessous).

Une superbe action de Noël pour les résidents des «Mouettes»

La messe hebdomadaire du 7 décembre dernier au home des Mouettes, à Estavayer, a revêtu un caractère bien particulier puisque les résidents ont eu la surprise de recevoir la visite du groupe de jeunes de la paroisse. Qui n'ont pas ménagé leur peine et leur labeur pour donner du relief à cette rencontre intergénérationnelle.

TEXTE ET PHOTOS PAR CLAUDE JENNY

Présidée par l'abbé Bernard Schubiger, la messe a d'abord été l'occasion pour les jeunes d'y participer activement par leurs chants, les lectures, la prière universelle, une liturgie soigneusement préparée par Barbara Bargiel et Françoise Baranzelli, aumônière à temps partiel dans ce home.

Au terme de la célébration, les jeunes ont remis à chaque résidente et résident un précieux double cadeau: une grande enveloppe contenant un beau texte et un dessin, ainsi qu'un bricolage fort réussi sous la forme d'une mangeoire fabriquée par les jeunes et contenant l'enfant de la Nativité. Une démarche qui a apporté une belle lumière autour de cette messe de Noël anticipée et l'occasion d'un beau moment de partage.



est né dans la paroisse



Vivre l'Evangile dans la fraternité.

Pour rejoindre «God Vibes»

Si vous voulez rejoindre le groupe, vous pouvez contacter: Barbara Bargiel, à l'adresse mail suivante: barbarabargiel44@gmail.com

En février, le groupe se réunira dans son local les 7 et 28 février dès 18h30.

Echanger autour de l'Evangile

«Le but est de se rencontrer en principe deux fois par mois – une fois le jeudi, une fois le vendredi – pour vivre un moment d'échange autour de l'Evangile» explique Barbara Bargiel, animatrice pastorale. «La forme de la soirée peut évidemment varier et c'est chaque fois un autre membre du groupe qui doit se préoccuper de préparer l'anima-

tion» ajoute la responsable. Les jeunes ont, par exemple, vécu une soirée sur le thème du pardon en regardant d'abord un film puis en échangeant sur ce sujet. Un repas communautaire figure généralement aussi au programme de la soirée, même si le local manque d'une cuisine ad hoc...

La plupart des membres actuels étaient déjà actifs dans la paroisse – servants de messe notamment – avant de rejoindre le groupe «God Vibes». «Mais nous sommes ouverts à tous les jeunes intéressés par cette démarche» précise l'animatrice qui requiert l'aide de proches pour l'épauler. «Nous espérons que les membres de l'équipe pastorale – prêtres et laïcs – viendront découvrir notre groupe et passer un moment avec nous» souhaite la responsable.

Le groupe caresse le projet de participer à des pèlerinages ou des rencontres de jeunes chrétiens. «Nous pensons nous rendre à Rome dans le cadre de l'Année Sainte et participer à l'organisation d'une course de relais de Run4Unity sur le thème de la paix, prévue cette année à Montet. Et d'autres idées vont sans doute germer au fil des mois de fonctionnement de ce groupe qui donne un bel élan de jeunesse dans la paroisse, laquelle soutient financièrement cette heureuse initiative.

